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ECONOMIA&f LAVORO 
Contratti 
Nei servizi 
più soldi, ma 
più efficienza 
• I ROMA Si sta per aprire la 
stagione dei rinnovi contrai 
tua)) per i dipendenti pubblici 
Tulli! dipendenti pubblici dal 
ministeriali, agli infermieri, 
agli Insegnanti E sarà una sta
gione piena di novità Sopra! 
tutto nel «rapporto» che le or 
ganizzazionl sindacali vorran
no avere con i lavoratori 
Stanno per ripartire i contraili 
dunque Che come è nolo 
scadono - dal punto di vista 
economico - Il 30 giugno E II 
sindacato - non ha difficolta 
ad ammetterlo - è già un pò 
in ritardo nella preparazione 
delle piattaforme Per questo 
Il direttivo della Funzione 
pubblica Cali ha deciso di da
re un'«accelerata» alla stagio
ne contrattuale (se n'è discus
so nel primo direttivo dopo II 
congresso, direttivo che ha 
fatto un piccolo passo in avan
ti in direzione del superamen
to delle correnti prima ad 
ogni sezione di lavoro e erano 
un dirigente comunista e uno 
socialista mentre d'ora ih poi 
il responsabile sarà scello in 
base alle competenze, sarà 
uno solo e risponderà a tutta 
l'organizzazione) 

La stagione contrattuale del 
pubblico impiego, come si sa, 
si divide in due fasi c'è (ci 
dovrebbe essere) I intesa in-
ler-comparlimenlale, che fis
sa norme valide per tutti i di
pendenti pubblici e poi ci do
vrebbero essere I contratti di 
categoria veri e propn 

Ieri In una conferenza 
slampa del segretario della 
Funzione pubblica, Aliterò 
Grandi, il sindacato ha chiesto 
che si faccia presto per I ime 
sa intercompartimentale Inte
sa che deve contenere poche 
cose prima fra tutte le «nuove 
regole del gioco. Deve con
tenere cioè il codice di auto
regolamentazione degli scio
peri nel servizi e un altro codi
ce, stavolta predisposto dalle 
controparti pubbliche per sta
bilire nuove relazioni sindaca
li «Nell'intesa Intercomparti
mentale non dovrebbe esserci 
molto altro - aggiunge Grandi 
- anche perche il 90 per cento 
della vecchia intesa non è sta
lo attuato Cominciamo a far 
rispettare I vecchi palli e già 
sarebbe Importante. 

Dopo questa fase, si do
vrebbero aprire le otto verten
ze di categoria Fra queste c'è 
anche quella della scuola, do
ve più alte sono le tensioni e 
dove II governo ha annunciato 
di voler aprire unilateralmente 
- cioè anche prima della firma 
dell'intesa intercompartimen
tale - le trattative contrattuali 
Quanto chiederete sulla scuo
la? A questa domanda Grandi 
non ria voluto rispondere, 
perchè prima aspella II con
fronto Interno con Cisl e Uil 
•Certo è che si ha la sensazio
ne che il governo sbandi, ed è 
dir poco si ha la sensazione 
cioè che chi bussa pia forte 
alla sua porta riesca a farsi va
lere» 

Quindi dopo una frase tutta 
da Interpretare («il governo 
deve capire che il primo con
tratto del pubblico impiego, 
servirà da paragone per tutti 
gli altri anche dal punto di vi
sta economico*) Grandi è ar
rivato a parlare delle nchieste 
delle singole categorie Uno 
degli obiettivi principali sarà 
quello di creare spazi per la 
contrattazione articolata spo
stando quindi soldi e risorse, 
che dovranno essere poi asse
gnati con trattative ufficio per 
ufficio Altra grande questione 
sarà quella salariale «Una 
questione resa ancora più dif 
(ielle dalla mancanza d inizia
tive del governo sul fisco E se 
ai lavoratori non si restituisco 
no i soldi, da qualche parte 
dovranno rifarsi. Soldi, ma 
non a pioggia Soldi che do 
vranno servire soprattutto per 
premiare la professionalità, 
(efficienza E qui sul tema 
dell'efficienza, si arriva ad un 
discorso che interessa anche 
gli utenti del servizi II sinda
cato ha In mente di utilizzare 
anche questi contralti per 
semplificare alcune procedu
re (per esemplo istituendo 
1 autocertilicazione) L'allean
za con la gente diventa dun
que decisiva in questa stagio
ne contrattuale 

Ma le novità sono anche -
lo si è detto - nel «metodo. 
scelto dal sindacato per que
ste vertenze la Cgll - I ha an 
nunclato Grandi - vuole i refe 
rendum sulle piattaforme e 
sulle Intese Vuole dai lavora 
tori un mandato preciso E 
vuole che negli uffici si voti 
per eleggere i rappresentanti 
del sindacato Siano Cgll, Cisl 
Ull, «Cobas* o autonomi ma 
almeno si sappia la vera capa
cità di rappresentanza di ogni 
organizzazione G £ o 

•• ì fc» Pizzinato, Benvenuto 
t ^ . m Marini visitano Bagnoli 

' ^ «Non si toccano 
i posti di lavoro» 

La manifestazione del 29 
è stata confermata 
«Ora il governo c'è: 
la trattativa va ripresa» 

«L'In ha fallito 
voltare pagina per la siderurgia» 
La promessa è stata mantenuta Benvenuto, Marini e 
Pizzinato sono stati in visita, ien, ali'Italsider di Ba
gnoli, dopo t'incontro con ti consiglio di fabbnea, 
hanno parlato sul piazzale gremito di caschi gialli. 
Confermata la data del 29 aprile per la manifestazio
ne nazionale a Roma Franco, segretano Fiom, di
chiara che oramai esiste il governo e che quindi la 
trattativa per la siderurgica può andare avanti. 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

VITO FAENZA 

• i NAPOLI A sinistra il mare 
ed il pontile di attracco, a de* 
stra l'edificio del consiglio di 
fabbrica Su) piazzale tutti i la
voratori dell'ltalslder di Ba
gnoli, coi caschi gialli, In atte
sa che salissero sul basso car
rello di autoarticolato, an
ch'esso di colore giallo, i tre 
leader sindacali, Pizzinato, 
Marini, Benvenuto I leader, 
giunti da Roma subito si era
no recati all'incontro con il 
consiglio di fabbrica 1 delega
ti sindacali avevano ripetuto 
loro le tematiche della lotta 
(non si tocca un solo posto di 
lavoro la fabbrica è moderna 
e sono stati spesi tanti soldi 
per renderla tale nell ultimo 
mese e è stato un utile netto 
differenza dei soli costi e nca 
vi di 3 miliardi) Plzzinato 
Marini e Benvenuto hanno 

ascoltato pazienti, tenendo 
fede ali impegno coi lavorato
ri di Bagnoli il 3 marzo scorso, 
nella fase più acuta della lotta, 
quella iniziale, quando si cor
reva il rischio di una contrap
posizione fra operai, fra lavo
ratori di uno stabilimento e 
quelli di un altro 

Qualche sindacalista, come 
Agostino Conte, esperto di si
derurgia, arriva anche ad ipo
tizzare che il «sistema delle 
quote è saltato II settore tira, 
la cnsi è solo un bluff» Ottimi
smo eccessivo? Può darsi ma 
Benvenuto parlando dal «car
rello» giallo di fronte agli ope
rai, ha affermato «Nessuno 
riesce a capire perche si deb 
ba chiudere un impianto che 
ha futuro mercato validità in 
dustnale La politica dell In e 
folle com è folle quella delle 

Ppss che nel Mezzogiorno in
vece df aprirsi al futuro, lan
ciare nuovi insediamenti, li
cenzia e chiude, quando i pn* 
vati invece epròno aziende, 
come fa la Hat, ed assumo
no» 

Contrapposizioni fra Taran
to e Napoli non esistono, ha 
proseguito Marini, il Sud deve 
far pesare le sue ragioni, il suo 
bisógno di occupazione deve 
essere prioritario, Su questa 
base deve essere imposta la 
difesa dell'occupazione nel
l'industria e in particolare nel 
delicato e strategico settore 
della siderurgia» 

Antonio Iminato, invece, 
ha allargato il discorso su una 
base europea II problema 
della siderurgia è un proble
ma comunitario - ha afferma
to in sintesi l'esponente della 
Cgil - e quindi il tavolo della 
trattativa deve essere allarga
to al sindacato europeo e non 
solo limitato agli esecutivi e ai 
comitati tecnici Pizzinato ha 
anche affermato che nel set
tore siderurgico può e deve 
essere posto i| problema della 
riduzione generaJizzata dell'o
rario di lavoro ed ha concluso 
che sarà necessario attuare 
«una legislazione straordina
ria di sostegno Bisognerà 
creare una agenzia che coor-

i, nella foto In alto 

dim i progetti di reindustriahz-
zazione, contestualmente alle 
eventuali nduzioni di organici 
e chiusura dt impianti» 

I tre leader sindacali hanno 
ricevuto applausi Gli operai di 
tortoli hmno. visto ncono 
scìute dai leader di Cgil, Cisl e 
Uil le proprie Istanze E dopo 
gli applausi, i tre segretari 
confederali hanno visitato gli 
Impianti ed hanno constatato 

coi propri occhi che la fabbn
ea e cambiata per davvero 

Ultime annotazioni di cro
naca al discorso dei tre lea
der sindacali hanno assistito 
anche gli operai della Cemen 
tir un altra fabbrica della zo
na di Bagnoli che sono giunti 
in corteo sul piazzale propno 
mentre Aldo Velo uno dei 
sindacalisti dell Italsider, sta
va introducendo 1 incontro 

Infine, Benvenuto, Marmi e 
Pizzinato si sono recati a pa
lazzo S Giacomo dove hanno 
incontrato il sindaco della cit 
ta Pietro Lezzi Intanto da 
Roma la conferma che la ver 
lenza siderurgica si rimette in 
marcia i) 29 ci sarà lo sciope
ro generale nella capitale 
Oramai il governo e nella pie 
nezza dei poteri e si può ntor 
nare a contrattare 

Domani sciopera la Campania, vuole lavoro 
Si ferma domani tutta la Campania Lo sciopero ge
nerale è stato indetto da Cgil, Cisl, Uil e durerà l'inte
ra giornata In programma c'è un manifestazione a 
Napoli, dove arriveranno i lavoratori di tutta la regio
ne Sono previsti due cortei che confluiranno a piaz
za Plebiscito, dove parlerà tra gli altri Pizzinato Degli 
obbiettivi della giornata di lotta ne parliamo col se
gretario generale della Cgil campana, Federico. 

STEFANO •OCCONETTt 

scioperi di Castellammare, 
Caserta, Campi Flegrei, dello 
stesso corteo operaio di Qual
che settimana fa a Napoli Lo 
sciopero, insomma, arriva 
sull'onda di un grande movi
mento, che ha saputo svilup
pami e qualificare i suoi ob
biettivi» 

Parliamo di obbiettivi, al
lora: quali sono? 

Soprattutto tre 
Spieghiamoli la tintesi. 

SI parta l u t o da 
ItaltWer. Ma e l'unica che ! • • 
p e n a II sindacato lo Campa
c e n e l'Ilalsider è slata anzi 
è, uno dei punti di maggior 
attrito col governo, con le par
tecipazioni statali Ma lo scio
pero generale di domani - co
me dire? - arriva portando a 
sintesi un'intensa stagione di 
lotte articolate nel ternlono 
Pensa alle manifestazioni, agli 

Ovviamente al prono posto 
C'è II problema lavoro Noi 
poniamo concretamente al 
governo, alla Regione, agli en
fi locali l'obbiettivo di un pia
no triennali! per l'occupazio
ne Vogliamo giocare d'antici
po su tutte le riforme Chiedia
mo un piano triennale per 
l'occupaioj* che sia collega
lo alla formazione professio
nale E tu puoi immaginarti in 
che stato pietoso è la forma
zione nella nostra regione» 

E poi, settore ami lavoro? 
Chiediamo la riforma dei con
tratti di formazione, cosi co
me vuole tutto il sindacalo 
Ma voghamo soprattutto che i 
problemi dei giovani contrat
tisti siano parte Integrante del
le vertenze aziendali 

Secondo obbiettivo 
Riguarda l'industnalizzazione 
e ia reinduslnalizzazione Ab
biamo bisogno di interventi 

differenziati Un intervento 
mirato per le aree dove « s o 
no le cosiddette produzioni 
•mature.» in crai (siderurgia, 
elettronica, telecomunicazio
ni) Vogliamo insomma che 
nascano nuove fabbriche lad
dove le vecchie muoiono Poi, 
però, vogliamo una. vera 
espansione delta base produt
tiva. Per esempio, industrializ
zando le aree della pianura 
(quella tra Caserta Pomigliano 
e Salerno, per intenderci, ndr) 
e completando gli insedia 
menti nelle aree colpite dal 
terremoto A proposito di 
aree terremotate vorremmo 
che si razionalizzassero gli in
centivi e che il governo pub
blico puntasse soprattutto a 
creare una vera rete di servizi 
Quelli pnman e quelli secon
dari quindi rete di telecomu
nicazione, trasporti e cosi via 

Terzo obbiettivo 
Vogliamo una nuova qualità 

della vita urbana Dopo il ter
remoto, c'è stata quella che 
tutti chiamano la «fase dell'e
mergenza», con tanto di com
missari, dettato di poteri spe
ciali I risultali' Un urbanizza
zione forzata, case, palazzi 
che stanno nascendo un po' 
ovunque E bada bene non mi 
riferisco solo a Napoli, si è 
estesa a tutte le città, piccole 
e grandi Ecco perche dicia
mo che deve essere sperata la 
fase dell'aemergenza» 

SoatHaeDdota con che co
sa? 

Con una parola caduta in disu
so anche dentro il dibattito 
sindacale con ta programma
zione Tradotto, in pratica, si
gnificano progetti integrati 
per le aree urbane progetu 
che tengano assieme le infra
strutture, i servizi, la scuola, i 
trasporti Noi lo chiamiamo 
sviluppo integrato Che signifi

ca anche rispetto dell'mbien-
te Di più significa tare del-
I ambiente una risorsa Quindi 
sviluppare l'agricoltura, il turi
smo, non solo sulle zone co
stiere 

L'intervIiU è Unita: «n'ul
tima battuta. 

Che questo sciopero segna il 
ntomo di un protagonista, il 
sindacato, nella scena politi
ca Si riapre la conflittualità, 
insomma, su un obbiettivo 
preciso lo sviluppo del Sud 
Facciamo davvero della que
stione meridionale la priorità 
del sindacato prepanamo be
ne la manifestazione naziona
le «il Mezzogiorno in pro
gramma il 7 maggio a Roma 
Ma sopratutto facciamo che 
tutto il sindacato, quello df ba
se, quello dei consigli di fab
bnea sia poi coerente con 
questa pnonta nelle vertenze 
aziendali 

Piattaforma per le aziende modenesi con meno di 100 addetti 

Ora anche per i più piccoli 
arrivano i contratti integrativi 

Una recente manifestazione di 
operai tessili 

•a i MODENA Hanno deciso 
che anche i lavoraton delle 
piccole e piccolissime azien
de Industriali hanno diritto al 
contralto integrativo Un 
obiettivo difficilmente realiz
zabile in una fabbrica con ap
pena otlo-dieci dipendenti 
per questo i sindacati del tes
sile-abbigliamento di Modena 
hanno preso il toro per le cor
na elaborando una plallafor-

Nei prossimi giorni sui tavoli delle organizzazioni 
imprenditoriali modenesi del tessile e abbigliamento 
arriverà la piattaforma per il contratto integrativo 
territoriale per le aziende con meno di 100 addetti E 
la prima volta che nel settore industriale si va alla 
contrattazione integrativa temtonale «Per realizzare 
una più efficace tutela dei lavoraton delle piccole e 
piccolissime imprese» dicono i sindacati. 

DAI. NOSTRO INVIATO 

WALTER OONDI 

ma temtonale che Ira pochi 
giorni sarà presentala alle or-

fanizzazioni imprenditoriali 
i tratta di una novità assoluta 

nel panorama sindacale Italia 
no 'Beh, diciamo che doglia
mo tare in modo che tutti i 
discorsi sulla tutela dei tono-
raion delle piccole aziende, 
che sono poi la maggioran
za passino dalle enunciazio 
ni ai principio ad una concre 

ta iniziativa sindacale; 
commenta Agostino Megale, 
segretario nazionale della Fil-
lea Cgil 

Ien a Modena I delegati di 
Filtea Filta e Uilla hanno dato 
il via alla piattaforma temto
nale dopo che i lavoraton con 
un referendum hanno appro 
vato la proposta sindacale di 
avviare questo nuovo livello di 
contrattazione Al referen
dum hanno partecipalo quasi 

settemila lavoratori il 77% de 
gli aventi dintto al voto, e il 
95 6% si è espresso favorevol
mente ad aprire il tavolo di 
trattativi; provinciale •& stata 
un occasione importante di 
democrazia e di partecipa 
zione. the ha consentito un 
recupero e uno sviluppo del 
rapporto fra lavoratori e sin
dacato», dice Roberto Man-
fredini, delegato della tintona 
Lux 

Per comprendere bene la 
portata di questa iniziativa sin
dacale bisogna nfarsi alla 
struttura produttiva del lessile-
abbigliamento in provincia di 
Modena, che ha nel polo car 
pigiano il fulcro del «distretto 
industriale-della maglieria al 
tnmenii definito «areasiste 
ma» Si contano seicento im
prese industriali - migliaia so 
no quelle artigiane - con più 
di lOmila addetti II 54% di 
queste imprese ha da uno a 

dieci dipendenti oltre il 50% 
dei lavoraton e concentrato in 
aziende che hanno meno di 
trenta occupati, soltanto 13 
imprese hanno più di cento la 
voraton Come garantire una 
piena tutela sindacale un mi
glioramento delle condizioni 
di lavoro e di salano in questo 
arcipelago produttivo7 «/n 
passato - raccontano Dome
nico Pacchioni e Mannelta 
Meschien, della Filta e Filtea 
modenesi - la contrattazione 
integrativa aziendale si nu 
sciva a lare in 70-80 aziende 
industriali Poche, troppo pò 
che Al centro della contratta 
zione temtonale che andta 
ino ad apnre noi poniamo 
soprattutta i problemi del set 
tote nella nostra zona Vo 
gliamo aprire un confronto 
con gli imprenditori per i prò 
blemi di salvaguardia del 
tessite-abbighomento in que 
sta zona ìa sua quotili 

cazione e valorizzazione C e 
bisogno di uno sforzo colle! 
tino per impedire una deca
denza e una marginahzza-
ztone dtun 'area come quella 
carptgtana nel campo degli 
acquisti di matene prime, 
nella commercializzazione, 
nella formazione professio
nale» 

Sistema degli oran e flessi
bilità, aumenti salariali ira le 
60 e le 150mila lire, ambiente 
(una vertenza specifica nguar-
da I impatto ambientate delle 
tintone) e salute completano 
il quadro delle nchieste »Noi 
siamo soddisfatte - dicono 
Grazia Vidal e Patnzia Carbo 
meri, delegate di fabbnea -
perche dopo che con la con
trattazione centralizzata st 
era ucciso il protagonismo 
operato, questa piattaforma 
a consente di nlanaare con 
cretamente I iniziativa e la 
solidarietà tra i lavoratori» 

Mediobanca 
domani 
sceglie 
Cingano 

Ad aprile 
aumento del 2,9% 
dei prezzi 
degli alimentari 

•Il nuovo presidente di Mediobanca sari Francesco Cinga
no, il suo nome non è certo un mistero per nessuno» Con 
questa battuta Leopoldo Pirelli, in margine ad una confe
renza sul riassetto del suo gruppo, ha confermato che le 
decisioni sono già state prese per il vertice di Mediobanca 
Al vertice dell'istituto di via Filodrammatici, che riunirà il 
suo consiglio di ammimurazlone domani, andrà quindi 
l'attuale presidente della Banca Commerciale Francesco 
Cingano, in sostituzione di Antonio Maccanico. neomini-
Siro per gli affari regionali e le riforme istituzionali Sempre 
domani, oltre alla riunione del comitato di presidenza del-
I In, è convocato anche il consiglio di amministrazione 
della Comit Nelle due riunioni si prenderà atto delle di
missioni di Cingano e ai passerà presumibilmente alla desi
gnazione del nuovo presidente nella persona dell'attuale 
amministratore delegato Enrico Bragglotti 

Prosegue II «trend» al natte 
dei Brezzi del 36 prodotti 
prevalentemente alimentari 
che costituiscono l'area di 
indagine dell'osservatorio 
mensile dell'Unioncamere 
A fine aprile, rileva l'Union. 

•»^»»»»^»»w»»»»»»»»m»»mm»m camere, l'aumento dei 
prezzi praticati dai produttori è stato di poco meno del 2% 
rispetto a dicembre, mentre il tasso tendenziale (aprile 
rispetto allo stesso mese dello scorso anno) risulta del 
2,9% contro soltanto uno 0,8% che si registrava a gennaio 

La partita sulla Sme - a ven-
Hquattr'ore dalla sentenza 
della corte di Cassazione 
che ha posto fine al conten
zioso giudiziario tra Ciri e la 
Bulloni negando il valore di 
contratto ufficiale all'accor-

^ ^ ^ ^ _ _ _ ^ _ _ _ do stipulato tra Prodi e De 
' Bendetti - non si * ancora 

chiusa Anzi Ieri è scesa infatti in campo la «cordata anti-
Bulloni», lo lar, il consorzio formato da Barilla-Ferrero-
Bertusconi-Conservitalia che a «io tempo aveva allerto 
seicento miliardi per aggiudicarsi il 64% delle azioni dello 
Sme «Dopo la sentenza della Cassazione, che dando torto 
alla privatizzazione di De Benedetti ha liberato la strada 
verso la privatizzazione delta Sme, ci aspettiamo - sostiene 
la Balilla - che Tiri ci convochi per riprendere il filo Inter
rotto e per concludere la cessione del gruppo alimentare» 

E per la Sme 
ora si fa avanti 
la conlata Barila 
Fenero-Beriusco-
ni 

Il sindacato 
incontra 
(vertici di 
Nestlè e Buitoni 

«Sarete 
licenziati, 
deciderà 
il sorteggio» 

I sindacati dell'industria ali
mentari stringono I tempi 
per conoscere la sorte del 
nuovo gruppo Nestle-Buito-
ni Giovedì prossimo sono 
fissati un Incontro a Milano 
con i rappresentanti della 

•^ •^•^•"•"^•^•^•"•^ Nestlé Italia ed uno a Roma 
con quello della Bulloni che, affermano Cgil-Cisl-UII degli 
alimentaristi, dovrebbero precedere un incontro con la 
stessa Nestlè Europa I confronti - afferma il siondacato -
«dovranno esaminare le scelte strategiche della Nestlè nel 
nostro paese per quanto nguarda i futun assetti divisionali 
del gruppo il nspetto dei precedenti accordi gli investi
menti e le garanzie per 1 occupazione» 

La notizia è di quelle che 
farebbero sorridere, se non 
si trattasse dell'ennesimo 
annuncio di arrivo di lettere 
di licenziamento Siamo a 
San Biagio di Callaia (Trevi-
so) in una fabbrica di car-

•^»—»^»»^»»»»»^»»» pentena meccanica con 
nove dipendenti, La Gmr Costretto da una ordinanza del 
sindaco che gli impone il blocco dell'attività per un mese 
per inq'imamenlo acustico, l'imprenditore Gianni Agugla-
ro comunica ai suoi dipendenti che cinque di loro dovran
no essere licenziati Lo fa con una lettera che contiene 
anche l'annuncio del metodo che intende seguire i nomi 
dei licenziati saranno estratti a sorte dal sindaco stesso 
•Di fronte a dipendenti tutti egualmente prepareti - si 
difende I imprenditore - come potrei fare una scelta7» 

Per i soli contributi omessi. 
te oltre 300mila nchieste di 
condono per la regolarizza
zione dei versamenti giunte 
all'lnps alla scadenza del 
16 marzo hanno portato al-
le casse dell'Istituto circa 

•^•^•^•^•^•^•^•^"™ 2 735 miliardi Del condo
no delle sanzioni amministrative e della ndusione di quelle 
civili, secondo le prime rilevazioni, hanno approfittato per 
lo più i datori di lavoro del Centro-Sud E si prevede che 
dalle sanzioni civili giungeranno altn I 200 miliardi, por
tando cosi il recupero a quasi 4mila miliardi Oggi e doma
ni il bilancio dell'operazione da parte dell'esecutivo e del 
consiglio d'amministrazione dell Inps 

Il condono 
sui contributi 
porta all'lnps 
2.735 miliardi 

ANOELO MELONE 

L'orchestra di Mirica a 
Mario Galbueoi ai dà al raokll! 

Che un big dal linptocome Mario GaUwcci abbi* dtoi&o 
di darsi al rock 0 forw «censivo, ma A un fatto che 
l'ultima produzione è un 45 giri di disco music dal 
titolo «Jamas Dean» In effetti la formazione di Mtrk» 
e Mario A in grado di fare qualsiasi pezzo perché è un 
mix di freschezze e di esperienza Accanto a due mae
stri del pentagramma al sax e alle tastiere ci tono dei 
ventenni Tutto quindi 4 possibile e nei vorticosi pou-
tpourn che I orchestra offre ogni sera in luogo del 
consueto «riposino» a mete serata e e dì tutto un pò 
Anche il rock, certo Perché no? Dunque ora, spazio e 
«James Dean» e alle nostalgie che evoca il mito degli 
anni 50. ma sul) onda delta musica disco II brano é flia 
stato inciso e ora attende solo I Imprimatur finale II 
trasporto per la musica della gente di Romagna non 
conosca confini Piadina, Sangiovese e liscio naturai* 
mente sono gli ambasciatori di questa terra generosa 
ed ospitale, me a de) professionisti come quelli di 
Galbucci ai può chiedere di tutto da) samba al rock, 
dalle sempreverdi degli anni 4 0 ai succosa) degli anni 
6 0 E Mario, che In vent anni d'orchestra ha accumu
lato un patrimonio d'esperienza molto ampio, ha sen
so di misura e stima del pubblico tali da sapere che 
cosa inserire in repertorio ta voce calda e sapiente di 
Mirka è comunque in grado di fare qualsiasi tipo dì 
musica come testimoniano 16 anni di attività come 
voce solista dell orchestra e come musa ispiratrice di 
Mano nelle scelte fondamentali del team Ore non ci 
resta che attendere I uscita del 46 giri, augurando ad 
entrambi un vivo successo 
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